

Notas y diversión que permiten transformar vidas en El Salvador con el XXVII Concierto de Navidad de Fundación Padre Arrupe

- El evento benéfico será el domingo 1 de diciembre a las 12 horas en el Auditorio Nacional de Música con el objetivo de ofrecer educación de alta calidad a niños y niñas en riesgo exclusión social en El Salvador.
- Las entradas ya están a la venta, a través de [la web de Fundación Padre Arrupe](https://www.fundacionpadrearrupe.com/compra-entradas). <https://www.fundacionpadrearrupe.com/compra-entradas> y en [El Corte Inglés](#).

Madrid, 09 de octubre de 2024 - La [Fundación Padre Arrupe](#) tiene el placer de anunciar el esperado **XXVII Concierto de Navidad**, un evento musical que promete llenar de alegría y esperanza los corazones de quienes asistan. Tienen un **motivo claro** por el que trabajan desde hace más de 30 años: **ofrecer educación de alta calidad a niños y niñas en riesgo de pobreza grave o extrema de El Salvador**, resignificando sus vidas, permitiéndoles ser profesionales altamente cualificados y motor de su sociedad. Todo un noble motivo donde cada nota, cada acorde y cada aplauso serán un gesto de amor y compromiso con quienes más lo necesitan.

Bajo la batuta de la destacada directora de orquesta Silvia Sanz, el **Auditorio Nacional de Música** se vestirá de gala el próximo **domingo 1 de diciembre a las 12h** para recibir a la Orquesta Metropolitana de Madrid, el Coro Talía y el Coro Talía Mini. Juntos, nos llevarán a un viaje musical que abarca desde los clásicos hasta las icónicas melodías de cine y los villancicos entrañables. Un espectáculo de **dos horas de música inolvidable para disfrutar en familia**.

Si quieres pasar a la acción, cambiar el mundo, dejar huella, hacer el bien a los demás, aportar tu granito de arena... esta es tu oportunidad. A través de Fundación Padre



Fundación
PADRE ARRUPE

Arrupe puedes hacerlo mientras disfrutas de un evento de calidad con un montón de sorpresas. **Las entradas para el XXVII Concierto de Navidad ya están disponibles y se pueden adquirir en la [página web oficial de Fundación Padre Arrupe](#) y entradas [El Corte Inglés](#).**

Para quienes quieran **colaborar sin acudir** al evento pueden **realizar una donación** por los canales habituales (en la web www.fundacionpadrearrupe.org, por transferencia a la cuenta del banco Sabadell: ES09 0081 5760 3800 0181 9284 o por Bizum al código 00747) o bien **comprar una o varias entradas "Fila 0"** en la [venta de entradas](#).

Con la compra de tus entradas estarás contibuyendo a transformar vidas. Celebremos la navidad y hagamos que cada nota sea un motivo para ser solidario.

Contacto de comunicación de Fundación Padre Arrupe

Magdeline Castaño A

Responsable de comunicación

mcastano@fundacionpadrearrupe.org

Tlf: 622 35 43 24 / 666 81 76 00

www.fundacionpadrearrupe.org

[X@ColPadreArrupe](#) / [@Fundacionpadrearrupe](#) / [@fpadrearrupe](#)

[in fundacionpadrearrupe](#) / [@FundaciónPadreArrupe](#)

MÁS INFORMACIÓN SOBRE FUNDACIÓN PADRE ARRUPE

Cada año, el Concierto de Navidad se convierte en un faro de solidaridad que ilumina el camino hacia un futuro mejor. El trabajo de Fundación Padre Arrupe se centra en tres áreas de trabajo. La educación de alta calidad, a través del Colegio Español Padre Arrupe; la salud, a través de la Clínica Asistencial Padre Arrupe; y las



alianzas con terceros, para mejorar la educación fuera de nuestro complejo. Allí gestionan directamente y sin intermediarios un colegio con más de 1.852 estudiantes en riesgo de exclusión social, a los que ofrecen educación de alta calidad y en valores. Además, desde 2008 tienen una clínica asistencial que ofrece servicios médicos de calidad en 29 especialidades a la población de la zona, a precios muy reducidos.

El Colegio Español Padre Arrupe

“Formar en El Salvador a hombres y mujeres para los demás” es por lo que se lleva 30 años trabajando en educación. El colegio abrió sus puertas en 1998 con 100 estudiantes y no ha parado de crecer. En 2023 han estudiado **1.852 estudiantes, todos en riesgo de exclusión social**, un cole 4 veces más grande que la media de la Comunidad de Madrid, donde **se les ofrece una educación de alta calidad que consigue sacarles de la espiral de pobreza y les ayuda a resignificar sus vidas**. Todos nuestros estudiantes provienen de entornos conflictivos, deprimidos, sin oportunidades laborales, estigmatizados y con la educación que reciben se gradúan de bachillerato, acceden a la universidad, a un trabajo digno, se alejan de la violencia de las maras y pasan a ser motor de cambio de la sociedad. **Esto es posible gracias a un sistema de becas cofinanciadas, donde la familia aporta un poco en función a sus posibilidades económicas y la Fundación costea el resto de la educación.**

Somos Colegio Español, por lo que nuestros estudiantes reciben una doble titulación, española y salvadoreña, lo que les abre puertas en todo el mundo. En 30 años ya hemos graduado a más de 2.032 estudiantes. Tal es la excelencia del centro, que en 2022 **18 estudiantes del colegio** fueron seleccionados en la Academia Sabatina 2022 de Jóvenes Talentos (programa financiado por el Ministerio de Educación de El Salvador) y **han participado en olimpiadas estudiantiles representando a el país**. Contamos con más de 45 medallas en el palmarés.

